
 
 
 
 

平成 21年度 第 1回食品安全審議会における主な御意見 
 
 
 意 見 内 容 対   応 

1 

東京都の信頼も高めなければならない。その
ためにも、何よりも都民の健康を大事にして
いる、といったことを明確に伝えるべきであ
る。 

第１章第１節の２「計画の基本的視点」及び 
第４章第２節「計画の実施と見直し」の結びに、

条例の目的である「現在及び将来の都民の健康

保護を図る」を記載しました。 

2 

事故米穀の不正流通の事例については、行政
の責任も非常に大きいと感じる。BSE 発生時
の対応についての反省が生かされていない。
行政の責任についてどこかに記述できない
か。 

第 1章第２節の３「健康危機発生時の迅速な対
応」に行政庁の役割を記載しました。 

3 

基本施策一覧の表は内容が分かりにくい。用
語説明を具体的に記載するか、過去の実績を
参考資料として掲載するなど、何か工夫した
ほうがよい。 

用語説明を追加しました。 
各施策の説明を加えるとともに、図を修正しま

した。 
今後、答申に基づき食品安全推進計画を策定す

る際には、図や写真を掲載する予定です。 
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